

お客様より あったか専工房 建築家への 太鼓判 メッセージ

vol.51

私達は、土地探しから始まり、まだ土地が決まらないうちから色々な住宅会社の見学へ行きました。何処も"ピン"とくる所もなく、やっと土地が決まってからかな？友達に「こういう所あるよ」と広告見せてもらって知ったのが、新谷さん所でした。最初私は1人で行くのもと思い、友達について来てもらい見学会へ行きました。でも私は直に"ココ"と思いました。何度か見学会へ行、旦那も一緒に連れて行くと、なんと大工さんが旦那の同級生でした。社長さんも色々な話に興味になってくれました。私達はここのならと新谷さんにお願ひする事になりました。本当言葉ではいいあられせないぐらい、このメッセージに書ききれない程、沢山お世話になりました。社長さんをはじめ、大工さん、事務員さん業者の方々本当に気持ちのこもった素敵なお家を建ててください。ありがとうございました。結婚してから、家を建てるまで何年かかたでしょうか。急願のマイホーム家族仲良く暮らして行き、これから末長いお付き合い宜しくお願いします。

★平成30年1月
新築完成★



お返事が
遅いけれど



ご住所 有田市

お名前 E様

